
Petite pensée issue d'une discussion avec un frère (Merci Jacques et Merci Seigneur), cela reste à 
discuter, compléter, je peux me tromper ou oublier des choses : 

On nous dit souvent que la prière a du pouvoir. Nous oublions parfois que la prière n'est pas que 
pour voir agir l'Eternel, elle est aussi essentielle pour certaines raisons. L'Eternel aura toujours de 
l'avance sur nos prières, car il nous aimes tous à la même valeur, celle du sang de Christ qui nous 
rachète tous.

Mais dans ce cas alors, pourquoi prier? Nos prières sont-elles entendues? Pour qui pouvons-nous 
réellement prier? Analysons le sujet en analysant la prière dans ce qu'elle représente en elle-même.

La Prière est nécessaire, déjà pour notre relation simplement entre l'Eternel et nous (Jacques 1:26) 
car nos prières sont un délice pour l'Eternel (Apocalypse 8:4) et c'est ce qu'il attend de nous, que 
nous prions les uns pour les autres comme le disait Paul (Ephésiens 6:18). Tout cela confirme bien 
ce que nous disait le Seigneur, bénissez le monde sans distinction (Matthieu 5:44) car l'Eternel bénit
chacun d'entre nous de la même manière (Matthieu 5:45). Suppliez-le pour SA Force, Sa sagesse, 
SON Pardon, LE remercier, chaque prière est un acte de Foi, prouvant votre Amour au Père. Car 
c'est bien de l'abondance du coeur que la bouche parle (Matthieu 12:34/Luc 6:45) et nos prières 
même dans notre coeur émanent de notre bouche vers l'Eternel.

La Prière est donc un doux parfum mais c'est surtout une preuve de notre amour, c'est l'arme 
principale donnée par l'Eternel mais surtout notre premier acte d'amour envers le monde et envers le
Père. Vous voulez suivre les commandements de Jésus (Deutéronome 6:5 et Lévitique 19:18) : 
Priez!

Chaque prière témoigne de l'amour, l'amour du prochain quand c'est pour une intercession, une 
demande d'aide pour réussir à pardonner, mais aussi l'amour du Père quand celle-ci vous concerne 
ou simplement pour le remercier. Car même si nous demandons quelque chose, cela est fait 
premièrement par confiance et nous savons que la Confiance est la preuve d'amour de la Foi.

Mais cette Foi ne sert à rien en tant que pécheur, nous le savons alors qu'est-ce qui fait que nos 
prières sont entendues, écoutées et qu'elles peuvent faire fléchir parfois le coeur de l'Eternel? 

Jean 16:23-24 nous précise pour quelle raison nous touchons par nos prières le coeur de l'Eternel : 
En MON NOM! Nous devons prier dans le nom de Jésus, car c'est en LUI que réside la Sainteté qui
rétablit la relation. Et c'est uniquement parce que nous sommes en LUI, que nous pouvons à travers 
LUI faire entendre nos prières et les faire accepter. C'est pour cela que le dernier pas de Foi 
demandé par Jésus en Marc 11:24 n'est rien de plus que le pas de Foi qui nous a été demandé quand 
nous avons accepté la grâce, en reconnaissant Jésus en tant que Sauveur. Nous avons accepté de 
croire sans avoir vu (Jean 20:29) en ayant confiance en LUI, en sa promesse de Salut, et il demande 
cette même confiance lorsque nous lui adressons une prière pour une tierce personne ou pour une 
action de SA part car le Seigneur nous écoute, et agit par Amour et pour l'Amour de Christ dont 
nous sommes issus et les représentants à travers Christ qui est en nous (1 Jean 1:7).

Au final la Prière est avant une preuve que nous avançons dans notre relation avec l'Eternel, que 
nous progressons dans ce qu'IL attend de nous et LUI restons fidèle si elle est faite avec tout notre 
coeur et toute notre âme.

Que l'Eternel vous bénisse tous et vous garde en ses voies.


